



Liebherr-Chor spendet 6071,20 Euro für Menschen in Not

Mit einem großen Scheck haben die Sänger des Liebherr-Chors am Mittwoch große Freude ausgelöst: Bei dem Benefizkonzert in der Lindenhalle, das die Sänger gemeinsam mit dem Daimler Chor Stuttgart und dem Boehringer Ingelheim-Chor Biberach gestaltet hatten, kamen 6071,20 Euro zugunsten des Ehinger Sozialfonds „Bürger für Bürger“ zusammen. „Ihnen allen ein riesengroßes Dankeschön. Wir können das Geld gut brauchen“, sagte

Elisabeth Waibel, Ansprechpartnerin des Sozialfonds, der vom DRK Ehingen, der Caritas und der Aktion 100 000 der SÜDWEST PRESSE getragen wird. Sie skizzierte die Nöte vieler Bedürftiger in der Region, für die Mietrückstände, Heizkostenabrechnungen und die seit kurzem fällige Vorauszahlung der Müllgebühren zu existenziellen Sorgen führten. Oberbürgermeister Alexander Baumann, Vorsitzender des Ehinger DRK-Ortsvereins, lobte: „Drei Chöre

haben mit ihrem Gesang die Herzen geöffnet und jenen geholfen, die dringend Unterstützung brauchen.“ Das unterstrich auch Amrei Oellermann. Die stellvertretende Redaktionsleiterin der SÜDWEST PRESSE in Ehingen dankte den Sängern für ihr Engagement zugunsten der guten Sache: „Sie haben mit Ihrem Auftritt vielen Menschen Freude gemacht und erleichtern nun im Nachgang vielen anderen den Alltag.“ *re/Foto: Renate Emmenlauer*